

# *Seguridad Vial y datos de calidad*

Jorge Morales - GERENTE GENERAL DE HORUX LATAM

Señor director:

Esta semana conmemoramos el Día Internacional de la Seguridad Vial. Si bien las cifras de fallecidos en Chile durante 2024 muestran una baja del 12%, esta estadística se ha mantenido estable en el tiempo, lo que nos impulsa a innovar para reducir a cero las muertes en el tránsito. Desde nuestra experiencia en tecnologías para la gestión del transporte

terrestre, creemos que el uso de datos de calidad es clave para desarrollar soluciones que prevengan conductas de riesgo al conducir. Destacamos la iniciativa conjunta de la Mutual de Seguridad, Carabineros de Chile y el Ministerio de Transportes, que presentó un estudio observacional sobre conductas de riesgo en zonas urbanas de alto tránsito. El informe reveló que 2 de cada 10 vehículos

incurrieron en una posible infracción, siendo el exceso de velocidad la más común, seguida por el no uso del cinturón y la distracción por celular. Valoramos estos datos y el ejemplo de esta alianza público-privada. Iniciativas como esta permiten diseñar estrategias más efectivas y avanzar hacia modelos predictivos basados en ciencia y tecnología. Un paso necesario para salvar vidas.